

**MOT DU PDG Pierre YANGNI N'DA
A L'OCCASION DE L'INTRONISATION
DE MADAME KOUAME FRANCOISE**

07 - 07 - 2017

Rotary club Abidjan Cocody

Honorables invités,

Chers amis rotariens bien aimés.

En 43 ans de vie rotarienne, j'ai parrainé plusieurs hommes de diverses professions et de tous les teints, pour être membres actifs du Rotary Club d'Abidjan Cocody-Sud.

Ce soir, je suis particulièrement heureux et ému, car pour la première fois, je vais présenter, en vue de son intronisation, une femme que j'ai parrainée et que les membres de notre club ont déjà cooptée ; et ils ont fait bien, car il s'agit d'une femme remarquable, comme toutes les autres femmes membres actives de notre club, d'ailleurs tout le monde va le constater, à la lecture du bref résumé de son long et impressionnant C.V.

Madame KOUAME Françoise, pour l'état civil, Ya pour les amis, prénom donné par certaines ethnies, à celles dont le jour de naissance est un jeudi, a vu le jour le 24 Janvier 1980 à Abidjan. Elle est donc née dans une Cote d'Ivoire indépendante et dans la capitale économique de notre pays. Quel privilège, par rapport à beaucoup de personnes qui sont nées dans les villages à l'ère coloniale.

Elle est mère de deux enfants. C'est une jeune entrepreneure, titulaire d'un master en marketing management. Elle a complété et enrichi son cursus académique par des formations professionnelles spécifiques de haut niveau attestées par le prestigieux "Prince 2", de AXELOS, en gestion de projets et en "leadership management" de Dale CARNEGIE Institut.

Elle a un parcours professionnel de 14 années d'expérience, acquise à différents niveaux de responsabilité, notamment dans le domaine portuaire à AERIA et dans les organisations internationales au sein de l'ONUCL.

Les connaissances accumulées pendant ces 14 années professionnelles, lui ont permis d'œuvrer à la création en 2014 de la SARL "S&MS" spécialisée dans la prestation de services en zones portuaire et aéroportuaire. Sa société offre ses services à des organisations multinationales ivoiriennes et canadiennes.

L'entourage de YA, l'a surnommé "mère Thérèse" car elle s'est toujours soucieuse des nécessiteux, surtout des enfants défavorisés et des personnes âgées délaissées.

Elle est dynamique. Elle est trilingue et parle couramment l'anglais et l'espagnol, en plus du français, bien sûr.

Je suis convaincu qu'elle sera une bonne rotarienne car ses activités susmentionnées font d'elle une disciple de Paul HARRIS, avant la lettre ; bien plus, à peine entrée dans notre club, elle participe activement à toutes nos activités.

Honorables invités,

Chers amis rotariens,

Voici YA, près de moi.

Je vous la livre toute souriante.

Les membres du Rotary Club d'Abidjan Cocody-Sud ~~ne~~ seront satisfaits de l'avoir accueillie, elle ne les décevra pas, car elle est déjà préparée à servir autrui, idéal du R.I.

Foi de Past District Gouverneur.

Je vous remercie